

8月3日(月)、南瀬小学校児童が外堀ぶどう園でブドウ狩りを体験。自分で袋を掛けたブドウを確かめながら、丁寧にはさみを入れていました。「今年は雨が少なく、水掛けが大変だった」と外堀さん。児童らは「家族と大事に食べます」と嬉しそうでした。



東郷

わたしのブドウ
どんな色になったかな

8月13日(木)、港自治会主催のみなとまつりが、手打港で盛大に開催されました。ボートでのレースや、商品の木札を取りに行く宝ひろいなどがあり、魚のつかみ取りでは、50cmを超える大物を狙って子どもから大人まで奮闘していました。



下甕

みなとまつりが
盛大に行われました！



ライトアップされた電波望遠鏡の雄大な姿



リバースクールでは、棚田の役割などを勉強しました。



「将来は宇宙飛行士になりたいな!!」

8月8日(土)、入来町にある国立天文台VERA入来観測所周辺で、直径20mもある電波望遠鏡の公開やおもしろ理科実験、ペットボトルロケット大会などいろいろな催しが開催されました。また同日、内之尾地区ではリバースクールも開催され、入来の自然を存分に満喫する一日となりました。

入来

八重山高原星物語
2009開催！

8月13日(木)、クズかざらで作った綱を大蛇に見立てて地域内を練り歩く伝統行事「かざらたて」が行われました。先頭を大漁旗や化粧をした踊り手が、ほら貝や鉦のリズムに合わせて踊り、地域内が一つになり大いに盛り上がりました。



里

「かざらたて」で
五穀豊穡を願う

8月9日(日)、薩摩川内ロータリークラブが外来魚駆除釣り大会を実施。川内・隈之城小学校の軟式野球少年スポーツ団と保護者らが参加し、2時間で846匹を釣り上げました。ベッコウトンボなどの貴重な生態系を次世代に残すための取り組みです。



祁答院

外来魚846匹を駆除
蘭牟田池で魚釣り大会

【写真・記事提供】=小田原利明 会長



樋脇

人工芝サッカー場で熱戦
市比野温泉杯開催

7月25日(土)～8月4日(火)の2週にかけて、丸山自然公園ほか、入来町、東郷町など近隣の7会場で、市比野温泉杯サッカー大会が開催されました。九州各地から中学生80チーム、小学生76チームが参戦し、熱戦が繰り広げられました。



川内

初公開！地元の恐竜化石に
夢が広がりました

7月26日(日)～8月23日(日)まで、川内まごころ文学館で開催された「アロサウルスと甌島の恐竜化石」展。館内では、アロサウルスの実物全身骨格標本や、下甌島で採取された恐竜の歯や肋骨の化石が展示され、来館者の目を引き付けていました。



川内

夢はトライアスロンで
オリンピック出場！

本年5月に行われた指宿トライアスロン大会で優勝した本市出身の今村優選手(九州共立大学)が、8月4日(火)、市教育長を表敬訪問。来年からは本格的にワールドカップに参戦し、オリンピック日本代表を目指すとのこと。今後の活躍が期待されます。



川内

新幹線つばめ新800系
全線開業に向け出発！

8月6日(木)、JR九州の川内車両基地(宮崎町)で新幹線つばめ新800系が報道陣に公開。車内には、川内仏壇職人の木彫りや彫金など、県内の素材と職人技をふんだんに使用。最先端技術と和の美しさの融合が洗練されたデザインを生み出しています。



川内

友好交流調査で
韓国昌寧郡を訪問

8月3日(月)、向原副市長・田中憲夫川内大綱引保存会長らが友好交流調査のため、韓国昌寧郡を訪問。同郡とは綱引きが縁で民間レベルの交流をしており、本年で10年目。今回の訪韓を機に行政間での交流が検討されています。なお、9月22日の川内大綱引には同郡より金忠植郡守一行が来訪予定。



樋脇

夏の思い出
手作りいかだで川下り

7月19日(日)、倉野小学校の児童ら14人が、手作りいかだで、川内川約2kmを1時間半かけて下りました。本年度で閉校する同校の最後の川下りとなりましたが、鹿児島大学附属小学校などからの参加者もあり、思い出に残る時間を過ごしました。